

**DISCOURS DU PAPE FRANCOIS
AUX ATHLETES DE LA FEDERATION AUTRICHIENNE DE SKI**

Salle Paul VI

20 Avril 2016

Chers amis,

Je suis heureux de vous accueillir aujourd'hui au Vatican.

Quand je pense à l'Autriche et aux Alpes, les sports d'hiver me viennent également à l'esprit. Le ski a une grande importance et est une tradition dans votre pays, et toute la population participe à l'émotion lorsque vous organisez des compétitions de haut niveau. Vous êtes des modèles, avant tout, pour de nombreux jeunes. Mais vous êtes également des modèles d'intégration, pas seulement dans les performances athlétiques, mais aussi pour les vertus et valeurs représentées par les sports : engagement, persévérance, détermination, fair-play, solidarité et esprit d'équipe. Par votre exemple, vous contribuez à la formation de la société. Que vous soyez des messagers de la puissance unifiant du sport et de l'accueil ! Et, en revenant à la richesse naturelle de votre pays, pouvez-vous être messagers de la sauvegarde de l'environnement et de la beauté de la création de Dieu.

Merci pour votre visite ! Que le Seigneur vous bénisse tous !